SALA 10 ZARAGOZA - CORAS

El sábado 16 de abril se jugó un partido de poca importancia que servía de entrenamiento para los dos equipos antes de su enfrentamiento en la Copa Primavera y para corregir sus errores. El partido se jugaba a las diez de la mañana en el pabellón Actur V. Muy poco público el que acompañó a Corazonistas (como siempre) mientras que el Sala 10 tenía un público mayor y que no dejaba de animar.

Corazonistas empezó con buen pie y a los pocos minutos , una jugada de Christian Gablert por la banda acabó en un disparo de éste que el portero del Sala 10 despejó y Javier Escribano remató, sólo, en el borde del área y marcó el o-1. Pocos minutos después, otro remate de Christian Gablert acabó dentro de la portería, o-2.

El partido continuó muy igualado y un Sala 10 dormido empezaba a jugar mejor, hasta que a falta de unos minutos para el descanso marcó, 1-2. Minutos después, Alfonso de Pascual robó un balón y montó un contrataque con Alberto Vinacua que acabó en gol del primero a pase del segundo. Con 1-3 en el marcador llegó el descanso.

En la segunda parte, Corazonistas salió desconcentrado y cansado y varios errores (como siempre), propiciaron la remontada del Sala 10. En los diez primeros minutos, tres goles del Sala 10 pusieron el 4-3 en el marcador y Corazonistas se vino abajo. Aún así, tuvieron algunas ocasiones, pero algunos errores arbitrales y el gran acierto de cara a puerta del Sala 10 acabaron por poner el 6-3 en el resultado final.

Un partido que estaba encarrilado para Corazonistas, con un 1-3 al descanso, pero que su mala segunda parte facilitó la remontada del Sala 10. Habrá que ver lo que sucede en la Copa Primavera donde se volverán a ver las caras.

Alfonso de Pascual 2º ESO

